

Sternsingeraktion in Bohl, Volkenrath und Nothberg

Liebe Sternsinger-Kinder, liebe Erziehungsberechtigten, liebe Interessenten, Seit vielen Jahren gestalten wir unsere Sternsingeraktion traditionell wie folgt: Über den Pfarrbrief oder die Pfarre sowie über Mund-zu-Mund-Propaganda und die Kinderkommunionsgruppe des jeweiligen Jahres werden Informationen und Kontaktdaten zur Sternsingeraktion verbreitet. Interessenten dürfen sich jeder Zeit telefonisch oder per Mail oder gerne auch persönlich an Astrid Beckers, als Ansprechperson der Gemeinde St.Cäcilia, melden. Über den persönlichen Kontakt erfolgen dann weitere, genauere Informationen.

Die Kinder gehen an zwei Tagen zu dritt oder viert mit einer erwachsenen Begleitperson (Eltern und Geschwister, mit und ohne Kinderwagen haben uns auch schon toll unterstützt) durch die Dörfer Bohl, Volkenrath und Nothberg. Grundsätzlich treffen wir uns am letzten Freitag der Weihnachtsferien, unmittelbar um den Dreikönigstag, nachmittags im Pfarrheim Nothberg, teilen dort die Gruppen und Straßen ein und verteilen Mäntel und Kronen leihweise an alle Kinder. Segensaufkleber, gesegnete Kreide und verplombte Spendendosen werden gestellt. Jeder sollte zusätzlich mit wetterfester Kleidung und Taschen für Süßigkeiten ausgestattet sein. Mit Autos fahren wir bis Bohl und wieder zurück. Der Transport und notwendige Sitzerrhöhungen werden im Vorfeld organisiert. Im Anschluss stärken wir uns noch kurz und verbringen etwas Zeit zusammen.

Am nächsten Samstagmorgen treffen wir uns ebenfalls im Pfarrheim. Hier werden erneut Gruppen eingeteilt, Straßen zugewiesen sowie Mäntel und Kronen und Zubehör ausgegeben. Von hieraus geht es für die meisten zu Fuß los, einige Gruppen werden mit dem Auto zum Startpunkt gefahren und bei Bedarf auch abgeholt.

Ein gemeinsames Mittagessen ist für diesen Tag mit eingeplant. In den vergangenen Jahren haben einige Kinder nachmittags noch die letzten Häuser übernommen. Das sprechen wir dann spontan ab. Ende ist meist am frühen Nachmittag.

Melden darf man sich gerne für beide oder auch nur für einen Tag. Wir planen dann flexibel und in Absprache mit allen Beteiligten. Wir freuen uns auf viele „alte“ und noch mehr neue „Sternsinger“.

Liebe Grüße und bis bald.
Astrid

Übt bitte unseren kleinen Spruch, den ihr gemeinsam an den Haustüren aufsagt.
Eure Betreuer bekommen aber einen kleinen Spickzettel.

„Wir kommen daher aus dem Morgenland,
wir sind geführt von Gottes Hand,
wir wünschen euch ein frohes neues Jahr,
Kaspar, Melchior und Baltasar.“